

infoans.org

El Salvador – Deux jeunes d'Amérique Centrale primés au « Don Bosco Global Youth Film Festival » (DBGYFF)

3-4 minuti

(ANS - San Salvador) - Après presque un an de préparation, l'attente du « Don Bosco Global Youth Film Festival » s'est terminée le 19 novembre avec la cérémonie de remise des prix à Turin. Parmi les lauréats des différentes catégories, deux jeunes de la Province d'Amérique Centrale (CAM) se sont également distingués : dans la catégorie « Courts métrages en direct jusqu'à 1 minute, » sur un total de 93 vidéos participantes, l'œuvre « Corazón azul » de Daniel Flamenco, ancien élève de l'Institut « Santa Cecilia » de San Salvador, a remporté le premier prix ; alors que dans la catégorie « courts métrages d'animation jusqu'à une minute, » María Nazareth Castillo, élève de l'œuvre « CEDES Don Bosco » de San José, Costa Rica, a remporté la troisième position, sur un total de 28 vidéos, avec sa vidéo « El sol. »

Daniel Flamenco, diplômé de l'institut salésien en 2017, se consacre actuellement à l'animation : « J'ai eu quelques expériences dans le modelage de la céramique et en travaillant de cette manière j'ai eu l'idée de façonner un cœur et de montrer aux gens comment réaliser une pièce. Beaucoup de gens pensent que c'est simple, mais cela demande beaucoup

de travail. Je voulais faire une analogie avec ma région, je voulais montrer ce processus que vit une région ou une ville : tout comme l'argile, on commence par extraire la terre, on la travaille, on fait face à un grand risque, car elle est délicate : un morceau d'argile est cuit à plus de 1 000 degrés dans un four... Si on voit le court métrage et on réfléchit à tout cela, on peut mieux comprendre, » a déclaré le jeune homme, agréablement surpris par son prix.

Quand il a entendu parler de ce festival par certains de ses amis, il a pensé qu'il pourrait y participer ; il a donc demandé à l'artiste Blanca Quiñones de collaborer au texte et à José Luís Aguilar qui a composé la musique spécifiquement pour le court métrage.

« Je suis très heureux, je ne m'y attendais pas, j'aime participer à des festivals, je participe toujours sans jamais rien attendre, ça me prend toujours par surprise, » a déclaré Daniel.

Maria Nazareth, de son côté, une élève de onzième année de « CEDES Don Bosco » s'est inspirée de l'Étrenne du Recteur Majeur. « Je ne savais pas par où commencer, alors en discutant avec mon équipe, nous avons pensé à quelque chose d'original. Mme mon professeur d'espagnol, Laura Zúñiga, a écrit un poème exclusivement pour la vidéo. Je me sens super heureuse, reconnaissante à Dieu, qui ne m'a jamais abandonnée, tout cela est pour sa gloire. Représenter le Costa Rica de cette manière et représenter le CEDES Don Bosco m'a fait très plaisir, et je remercie Dieu et Don Bosco : sans eux, rien de tout cela ne serait possible, » a déclaré la jeune femme.

Chaque lauréat du festival a reçu, en plus d'une reconnaissance mondiale, un prix en argent.

